
Ich schreibe nur ein Gedicht… 
 

…ein Gedicht, das uns zu Freunden macht, denn verfeindet ist die halbe Welt. 
Ich frage mich, muss das sein? 

Denn ich weiß, es geht alles nur um Macht und Geld. 
Was nützt euch die Macht und das viele Geld, wenn ihr alles verliert? 

Doch dann kam der Tag, auf den wir gewartet haben. 
Alle setzten sich zusammen und redeten lange Zeit 

und die Feinde wurden die besten Freunde. 
Sie verstanden sich prima und so soll es auch immer bleiben! 

Weil die ganze Welt sehnt sich nach dem Frieden. 
Es könnte alles so schön und einfach sein, 

wenn die Macht und das viele Geld nicht wär. 
Denn dann würden sich die Menschen besser verstehen und mehr miteinander reden. 

Sich nicht gleich erschießen, denn reden ist die bessere Lösung, 
anstatt sich zu bekriegen, wie zum Beispiel in Jerusalem und Palästina. 

Muss das wirklich so sein? Ich sag nein, es wird auch eine andere Lösung geben. 
Denn eines Tages wird Frieden sein. Ich glaube fest daran! 

Sie werden es schaffen, irgendwie und irgendwann. 
Denn was nützt dir die Macht und das viele Geld, wenn du alles verlierst? Rein gar nichts! 

Der Friede wird stärker sein als die Mächte dieser Welt. 
Der Friede wird siegen, denn Liebe ist stärker als der Hass. 
Der Weltfrieden wird kommen – irgendwie und irgendwann. 


